

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat ditarik simpulan sebagai berikut :

Hasil analisis deskriptif bahwa persepsi orang tua siswa di SMP Negeri Kecamatan Medan Tembung Tahun Ajaran 2019/2020 tentang penerimaan peserta didik baru berbasis sistem zonasi diperoleh persentase 8.9% dengan kategori sangat setuju, 35.5% kategori setuju, 25.6% kategori ragu – ragu, 24.4% kategori tidak setuju dan 5.6% dengan kategori sangat tidak setuju. Maka dapat disimpulkan bahwa persepsi orang tua siswa tentang penerimaan peserta didik baru berbasis sistem zonasi di SMP Negeri Kecamatan Medan Tembung termasuk dalam kategori setuju atau menerima dengan diterapkannya sistem zonasi di sekolah SMP Negeri. Hal ini dapat dilihat dari tiga indikator yaitu 1) penyerapan orang tua siswa termasuk dalam kategori tinggi atau setuju, 2) Pemahaman orang tua siswa termasuk dalam kategori ragu – ragu, dan 3) Penilaian atau evaluasi orang tua siswa tentang diterapkannya sistem zonasi termasuk dalam kategori ragu – ragu. Sedangkan berdasarkan faktor yang berkaitan dengan persepsi orang tua siswa yaitu ;1) Tingkat pendidikan orang tua siswa termasuk dalam kategori baik sehingga persepsi orang tua siswa tentang diterapkannya sistem zonasi juga baik atau setuju. 2) jenis pekerjaan orangtua siswa juga termasuk dalam kategori baik. Hal ini juga menyebabkan persepsi orang tua siswa dengan diterapkannya sistem zonasi juga baik atau setuju. Dan 3) Jarak rumah dengan sekolah termasuk dalam kategori baik. Artinya rumah orang tua siswa dominan berada dalam zonasi wilayah Kecamatan Medan Tembung. Hal ini membuktikan bahwa penerapan sistem zonasi oleh sekolah sudah termasuk dalam kategori baik sehingga persepsi orang tua siswa juga baik atau setuju.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan simpulan, maka dapat diajukan saran sebagai berikut :

- 1) Bagi Pihak Sekolah, diharapkan untuk memberikan informasi mengenai sistem zonasi dalam pemerataan akses pendidikan dan meningkatkan kualitas pendidikan sesuai peraturan pemerintah
- 2) Bagi Orang Tua, harapannya agar ikut mendukung agar program sistem zonasi sekolah berjalan lebih maksimal
- 3) Bagi Peneliti lain, diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini di masa yang akan datang, sehingga penelitian ini lebih sempurna.

